

9月28日

来町

重政参議院副議長

県内知事

9月25日

重政参議院副議長

県道の早期舗装なども

小田川ダム建設を陳情

春工事にとりかかれるようすを
春工事にとりかかれるようすを
春工事にとりかかれるようすを
春工事にとりかかれるようすをら花田県議、竹内知事、三上町長
(後向き)、梅村土木部長

副委員長、梅村土木部長一行が

さる九月二十五日、当地方の土木

関係の視察のため来町、金木町で

は一行に対してつきのことながら

陳情しました。

①青森県養鶏指導所の移転増強に

ついて

農政の柱といわれている農業精

造改善事業の進展とともに、畜産

のうえ、すみやかに金木川下流の

改修工事を促進していただきたい

④県道喜瀬停車場線の舗装につい

て

本線は米、りんごの出荷に重要

な道路であるばかりでなく、商業

発展にも大切な道路であります。

泥とほこりに悩まされている

実態をご認識ください。早期に舗

装工事に着手してもらいたい。

竹内知事は以上の陳情に對し

を入れていますが、中央公民館が

ないためその目的を十分果たすこと

ができない現状です。旧金木警

察署に含め敷地は公民館として

適当でありますので、処分の際は

いい。嘉瀬停車場線の舗装工事は來

下げについて

当町では本年度より社会教育主

事を配置し、社会教育の振興に力

がなされ、早期に舗装工事を來

下げについて

當町では本年度より社会教育主

事を配置し、社会教育の振興に力